

チャボ！通信



No. 58

H28.6.4 発行

「チャボ！」は若林区中央市民センターで活動している小中学生のボランティアです。
現在は37名が登録して活動しています。

平成28年度の活動が始まりました！

4月16日（土）に第1回目の活動を行い、今年度の活動がスタートしました。

今回は、NPO法人あかねグループさんが高齢の方に届ける宅配弁当にそえるお手紙書きをしました。昨年度もほぼ毎月行ってきましたが、今年度も引き続きお願いされていますので、活動の中に取り入れていきたいと思います。この日は新たに加入したメンバーも含めて参加した11名で、お弁当と手紙を受け取る高齢者の方々のことを思い浮かべながら心をこめて手紙を書きました。

5月14日（土）には第2回目の活動を行いました。今回は新メンバーが9名加入したことから、メンバーの保護者の方々にも来ていただき、昨年度の活動の様子や今年度の活動予定などについての「活動説明会」を開催しました。

そのあと参加した12名のメンバーと保護者の方々と文化センター周辺の「ゴミ拾い」をしました。50分ほどの活動でしたが、植え込みの中や側溝などにも目を光らせ、手をのばし、ゴミを拾い集めていました。この日拾ったゴミは、重さが1.7kgであき缶やペットボトルのほかこわれたかさなどもありました。今回は区役所前のふるさと広場まで範囲を広げて活動しました。みんながんばって拾ってくれたので、とてもきれいになりました。

最後に活動の振り返りをしました。活動の様子の写真といっしょにチャボ！メンバーの感想を載せたいと思います。



活動説明会の様子



【ゴミ拾いに出発です】

- ・もう少しはやくたくさんゴミを拾いたかった（小4）
- ・いっぱいゴミをひろえてよかった。（小4）
- ・あまりゴミがないと思っていたが、草の中などいろいろなところに落ちていた（小4）
- ・もっとひろえたのにひろえなかったので、次はいっぱいひろいたい（小4）
- ・ゴミが多かった。拾うのが大変だった。（小4）
- ・ゴミをたくさん拾えてよかった。（小5）
- ・拾っている途中で風が吹いて袋からゴミが落ちてしまい、みんなに拾われてしまった。でも楽しかった。（小5）



【側溝の中も拾いました】



【狭い場所で苦戦中です】



【ふるさと広場での活動の様子】

今年度も手紙書きの活動を続けていきます！

5月22日（日）は、第3回目の活動としてNPO法人あかねグループさんが高齢の方に届ける宅配弁当にそえる手紙書きをしました。初めて手紙書きに参加するメンバーも含めて13名のメンバーで合計185通の手紙を書きました。仕上げに苦労しているメンバーを手伝ったり、協力しながら時間内に書き上げることができました。



今回は友だちと話したり、書くのが楽しかったです。



お年よりの人によるこんでもらえるように手紙を書きました。よろこんでもらえるとうれしいです。

時間内に終われてよかった。絵や色ぬりもていねいにできた。

絵は少しへただったけど、文はていねいに書きました。



終わるのが遅かったので、次はがんばりたい。



絵は少し雑になったが、ストーリー性のある良い絵がかけたと思う。予想以上に色も早く塗り終わったので良かった。これからもがんばりたい。

もっとスピーディーに仕事をした。しかし、ていねいにできたので良かった。

「チャボ」への登録は随時行っています。やってみたいなあと思う人（4年生～6年生）は連絡してくださいね。
また、**ボランティアの依頼も待っています！**「チャボ」にできることは何かありませんか。地域活動のお手伝いやイベントのお手伝いなど何かできることがあったらご連絡ください。よろしくお願いします。

【連絡先】

仙台市若林区中央市民センター
〒984-0827 仙台市若林区南小泉1-1-1
TEL022-282-1173 担当 ぬまたともゆき 沼田智幸